



HAUT-COMMISSARIAT AUX DROITS DE L'HOMME • OFFICE OF THE HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS

PALAIS DES NATIONS • 1211 GENEVA 10, SWITZERLAND

www.ohchr.org • TEL: +41 22 917 92 54 • FAX: +41 22 917 9006 • E-MAIL: registry@ohchr.org

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos saluda atentamente a todas las Misiones Permanentes y observadores ante las Naciones Unidas en Ginebra y tiene el honor de reiterarles la invitación a participar en el seminario entre periodos de sesiones de un día de duración organizado por la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en conformidad con la resolución 3320/ del Consejo de Derechos Humanos sobre "Los derechos culturales y la protección del patrimonio cultural" (nota verbal del 12 de abril de 2017).

El seminario se llevará a cabo en el Palacio de las Naciones, Sala XIX, el 7 de julio de 2017, de 10 a.m. a 6 p.m. La traducción simultánea estará disponible en todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas. Los documentos relativos al seminario están publicados en la página web:

www.ohchr.org/SP/Issues/ESCR/Pages/CulturalRightsProtectionCulturalHeritage.aspx

Todos los Estados y organizaciones que acrediten a representantes, o personas que deseen asistir al seminario deberán registrarse en línea. La información sobre el procedimiento de inscripción se encuentra disponible en la página web mencionada. El plazo para la inscripción es el 3 de julio de 2017.

Durante el seminario, se alentará a los participantes a contribuir a los debates de manera interactiva con miras a estimular un debate constructivo, a formular sus preguntas y comentarios, experiencias, buenas prácticas y desafíos en conexión con las cuestiones propuestas en la agenda, así como a proponer recomendaciones sobre medidas que se puedan adoptar en el futuro. Por ello, se alienta a los Estados y otros observadores a incluir profesionales u otros actores pertinentes implicados en la protección del patrimonio cultural en sus delegaciones respectivas.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos aprovecha esta ocasión para reiterar a todas las Misiones Permanentes y observadores ante las Naciones Unidas en Ginebra, las seguridades de su más distinguida consideración.



Ginebra, 22 de junio de 2017